

Barrierefreiheit Ausgezeichnet mit BIENE

[12.12.2006] Die Gewinner des BIENE-Awards 2006 stehen fest. Unter den von der Stiftung Digitale Chancen und Aktion Mensch ausgezeichneten Websites befindet sich das Web-Portal der Stadt Straelen am Niederrhein und das des Bundesrates.

Bei der vierten Auflage der BIENE, des Wettbewerbs der Aktion Mensch und der Stiftung Digitale Chancen für die besten barrierefreien Websites, waren die komplexen Angebote die großen Gewinner. 19 Internet-Angebote wurden ausgezeichnet. Die Preise in Gold gingen an die Internet-Auftritte der Barmer Ersatzkasse, des Pharmaunternehmens Pfizer sowie an das Bürgerportal des österreichischen Bundeskanzleramtes HELP. In der Kategorie "Komplexe Informations- und Kommunikationsangebote" wurde der BIENE-Award 2006 in Silber an das Portal des Bundesrates und in Bronze an die Website der Stadt Straelen am Niederrhein verliehen. Das Online-Angebot www.die-gesundheitskarte.de des Bundesministeriums für Gesundheit erreichte Bronze in der Kategorie "Einfache Informations- und Kommunikationsangebote". Unter den ausgezeichneten Websites befindet sich auch die des Verkehrsverbunds Rhein-Ruhr. Bei der Preisverleihung in Berlin erklärte Franz Thönnies, Parlamentarischer Staatssekretär im Bundesministerium für Arbeit und Soziales, dass die Zuständigkeit für die Barrierefreie Informationstechnik-Verordnung (BITV) künftig in seinem Ministerium gebündelt würde. (rt)

<http://www.biene-award.de>

<http://www.straelen.de>

<http://www.bundesrat.de>

Stichwörter: CMS, Biene-Award, Barrierefreiheit, BITV, Portale

Quelle: www.kommune21.de